

José López fue el encargado de dar la salida al trono del Ecce Homo en 2016, pero... se rompió el mazo. El regidor de Cartagena no olvidó la anécdota y este año ha obsequiado a la agrupación del Cristo del Prendimiento uno nuevo y mucho más consistente para evitar nuevas e inesperadas incidencias de este tipo.



---

La entrega fue efectuada por el alcalde a la presidenta de esta agrupación californiana, Caridad Deltell, junto a un cuadro con la fotografía del Ecce Homo, obra de Vicente Martos. Después hizo entrega del mazo, que la presidenta expresó que siempre acompañará al trono en sus salidas.